



5月

## POTATO だより

2023年5月1日

ARINKOMURA

http://arinkomura.com/



新年度がスタートして、早くも一か月が経ちました。最初は新しい環境に戸惑っていた子どもたちでしたが、次第に慣れ、元気な笑い声でいっぱいの POTATO クラスです！

天気がいい日には外に出て、かけっこや、遊具で体を動かしたり、草花や虫を見つけたりと楽しんでいます。



## 今月のねらい

- 身の回りの事を自分でやってみようとする。
- 好きな友だちや保育者と関わり、楽しく過ごす。



## みんなでお散歩♪

・CELERY クラス、CARROT クラスのお兄さん、お姉さんと一緒に菅谷東小学校まで桜を見に行きました。POTATO クラスになってから初めてのお散歩で、ドキドキしている様子の子どもたちでしたが、お兄さんとお姉さんにしっかりとついていき、無事に小学校まで行くことが出来ました！とっても大きな桜の木を見て、「きれいだね～！」と、嬉しそうな子どもたちでした♪



## はじめての粘土遊び

・POTATO クラスになって、子どもたちがずっと楽しみにしていた粘土遊びを行いました。ぎゅっと握ってみたり、コロコロと丸めてみたりして、「お団子みたいだね！」「ヘビを作ったよ！」と、お友だちと見せ合ったりして粘土遊びを楽しんでいました♪

## ○行事

## 今月の予定・活動

- ・10日（水）身体測定
- ・13日（土）保育参観・懇談会
- ・18日（木）内科検診
- ・24日（水）誕生会

## ○歌

- ・こいのぼり・バスごっこ
- ・てをたたきましょう



## おおきくなってきたよ！



・みんなで植えたジャガイモの芽が大きくなってきました！いつ収穫出来るのかなと、ジャガイモの成長を楽しみにしている子どもたちです。

外に出ると、ジョウロを持って、進んで水やりをしています。水を入れたジョウロはとても重いのに、頑張って運んでいます！

収穫したジャガイモを使って、みんなで料理に挑戦する予定です。

